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蒲郡市教育委員会令和５年１２月定例会会議録 

 

開会日時 令和５年１２月１９日（火）午後２時００分 

 

閉会日時 令和５年１２月１９日（火）午後２時５０分 

 

場  所 蒲郡市役所６階 第２委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     三浦次七郎 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食課長     竹下  暁 

生涯学習課長   市川 貴光   スポーツ推進課長   磯貝 友宏 

博物館副主幹   小田 美紀   書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ １１月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 各課報告事項 

４ その他 
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水藤委員より欠席の申し出があったが、出席者４名により定足数を満たしたため、

令和５年１２月定例会は成立。 

 

１ １１月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）市議会１２月定例会について 

（２）校長面接より 

（３）蒲郡ロータリークラブ表彰について 

（４）その他 

 

３ 報告事項 

  教育政策課 

学校教育課 

学校給食課 

生涯学習課 

スポーツ推進課 

博物館 

 

  質疑応答。 

〇石渡委員 

最近インフルエンザによる学級閉鎖が多くなっていますが、同じクラスで複数

回発生したようなケースはありますか。 

  ●学校教育課長 

同じクラスで複数回発生しているかという視点での統計は取っていませんの

で、今すぐにわかりませんが、閉鎖期間が 延長となったケースはあります。 

  〇石渡委員 

   もし複数回発生となると、そのクラスの学習の遅れが懸念されますので、対応

をお願いしたいと思います。ちなみにコロナはどうですか。 

  ●学校教育課長 

   学習の遅れに影響がでないよう各学校や各担任が見直し等を行いながら対応

していくことになります。 

  ----------------------------------------------------------------------- 

  〇稲葉委員 

   ２０２４年度から蒲郡市がデジタル採点システムを採用すると聞いています

が、これは学校から保護者に何か資料が配布されるのですか。 

  ●学校教育課長 

すでに中学校では試行として３校予算化し、デジタル採点システムが導入され

ています。来年度からは、主に小学校で国語と算数、中学校で社会と英語の単元
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末のテスト等で利用されます。実施に向けては、全ての教職員がＩＣＴ能力を高

める意味でも研修を行っていきます。 

なお、現時点では保護者に対して説明するようなことは考えておりませんでし

たが、今後検討していきたいと思います。 

  〇教育長 

   何か保護者の皆さんが心配をしているというような声がありますか 

  〇稲葉委員 

   心配というよりも、新しいことなので興味があるというような感じです。 

  ----------------------------------------------------------------------- 

  〇渡辺委員 

   愛知駅伝の結果はどうでしたか。     

  ●スポーツ推進課長 

   ３８市中、昨年３６位でしたが、今年は３３位でした。 

  ----------------------------------------------------------------------- 

〇稲葉委員 

   市民長距離走大会は市の主催ですか。 

  ●スポーツ推進課長 

   陸上協会が主催です。 

  ----------------------------------------------------------------------- 

  〇石渡委員 

    すべらない砂はどのような配布状況ですか。また周知方法は。 

  ●博物館副主幹 

   テレビ取材が入る年は最終日を待たずになくなったりするが、そうでなければ

残っていることもあります。博物館としては広報やホームページで情報発信を、

またＳＬの会の方々も独自に情報発信していています。かなり浸透してきており、

配布の問い合わせも多くなっています。 

  

４ その他 

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は１月２９日（月）午後３時００分から行います。 

 

 

 

 

 

 

 


